



- Compte-Rendu de l'Assemblée Générale de l'APE « Les Gones de Mistral » - du jeudi 24/09/2020

Séance tenue à La Maison Communale de l'Enfance, Lyon, le jeudi 24 septembre 2020 à 20h.

Étaient présents : Virginie Biau, Anna Camuzat, Jean-Baptiste Delannoy, Matthieu Berger, Annie Thonet-Guevel, Mathieu Nogaret, Coralie Perrot

Excusés : Amandine Mora, , Héloïse Chatelain, Bérengère Raginel, Mélanie Perret, Karima Irgui, Chloé Poulain

1/ Bilan Moral

- 7 réunions de l'association durant l'année scolaire
- 2 actions directes à l'école : **vente de sablés** à Noël puis **distribution crêpes + badges « Mistral »** en février qui ont toutes 2 reçu un très bel accueil des parents et des enfants.

> Les points négatifs :

- COVID 19 : Une année tronquée et plusieurs projet annulés (spectacle Mme Poulain, Fête de l'école)
- Les grèves de cantine à répétition sans arriver à une solution alternative

> Les points positifs :

- Bonne relation avec les professeurs, à dynamiser encore : nous avons évoqué l'idée de grands panneaux d'affichage (par exemple sur les grilles du

parking) pour présenter des projets réalisés en classe, mettre en valeur le travail des équipes pédagogiques et encourager le partage entre enfants / parents.

- Réussite des 2 actions menées
- Bon fonctionnement des différents groupes d'échange Whatsapp (Bureau, APE, Parents délégués) et bonne communication générale entre nous tous.
- Rédaction des CR de réunions régulière et efficace
- Bon retour / efficacité des banderoles en terme d'outil de communication

>> Pour l'année qui arrive, il paraît essentiel de consacrer notre énergie sur la mise en place d'un site web de l'asso ou d'une page sur le site de l'école mise en place cette année pour suivre l'impulsion amorcée par la nouvelle Directrice dès cet été avec <http://fredericmistrall.fr/>

- Mise en place d'un bon dialogue avec le Pôle 9 et la Mairie, beaucoup d'échanges tout au long de la crise liée aux grèves de cantine, avancée sur la possibilité de mise en place de solutions alternatives. À suivre !
- Très bonnes relations de partenariat et échanges avec les équipes du Pôle 9 tout au long de l'année, sur divers sujets et actions transversales.

2/ Bilan Financier

Une deuxième année consécutive sans kermesse de fin d'année, et malgré tout, le bilan annuel se retrouve à peu près à l'équilibre : **-125,24 €**

Dépenses :

- Assurances : 92,30 €
- Frais bancaire : 36,00 €
- Apéro de rentrée : 30,83 €
- Opération Sablés de Noël : 20,38 €
- Opération crêpes + Badges Mistral : 206,73 €

TOTAL 386,24 €

Recettes :

- Opération Sablés de Noël : 261,00 €

TOTAL 261,00 €

3/ Dissolution du Bureau

Les membres du Bureau de l'association les Gones de Mistral présentent leur démission ce jour.

4/ Election du nouveau Bureau

Après échanges, les membres de l'assemblée ont élu à la majorité simple les administrateurs suivants :

- Président M. Matthieu BERGER
- Trésorier M. Jean-Baptiste DELANNOY
- Secrétaire Mme Virginie BIAU

5/ Actions envisageables dans l'année

Suivant les règles sanitaires et diverses restrictions liées à la COVID 19, les actions envisagées et envisageables seront assez limitées cette année, nous tenterons de nous concentrer sur les actions de communication pour maintenir le lien et des actions n'engendrant que peu de rassemblements à l'école.

- Les Sweat-shirts Mistral : envisager une vente via plateforme en ligne peut-être d'ici au printemps – Fournisseurs à contacter
- Mise en place d'un site internet ou d'une page dédiée sur le site de l'école ?
- Réfléchir à des idées « alternatives » sur le modèle du confinement : challenges, concours, etc

>>> Nous sommes tous invités à continuer à réfléchir et partager des idées pour la prochaine réunion:) !

**Tous les sujets à l'ordre du jour ayant été abordés et discutés,
la séance est levée à 22h.**

**////////// PROCHAINE RÉUNION //////////
JEUDI 15 OCTOBRE À 20H00 / Lieu à définir...**